
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR DO AEROPORTO REALIZADA 
NO DIA 04 DE SETEMBRO DE 2024

No dia quatro de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, na sala de reuniões 
da SEMDETTUR, aconteceu a reunião ordinária, que contou com a presença dos (as) Senhores 
(as) Membros: Euclides Baraldi Libardi, Telma Trimer de Oliveira Pereira, Marcelo Kraide Soffner, 
Guilherme Mônaco de Mello, Luis Fernando Dagnone Cassinelli e Luciana Ribeiro de Goes. 
Luciana iniciou a reunião perguntando ao Dr. Guilherme sobre a legalidade quanto à divulgação 
dos nomes das empresas que têm interesse em realizar melhorias nas dependências do aeroporto, 
como por exemplo, divulgação através de placas ou bancos. Dr. Guilherme informou que não é 
possível em período eleitoral. Marcelo comentou da dificuldade que vem enfrentando com o mau 
estado dos bancos, pois tem aumentado a quantidade de escolas infantis que vão até o aeroporto 
para levar as crianças para conhecerem o local. Telma sugeriu retirar os bancos que estão em mau 
estado para não colocar em risco a segurança dos visitantes do aeroporto. Sr. Cassinelli sugeriu 
utilizar madeira plástica para maior durabilidade. Em relação aos hangares que já estão instalados 
e estão com seus contratos irregulares, Marcelo comentou da dificuldade das empresas já 
instaladas nos hangares em desocuparem o local para aguardar a licitação, pois não terão onde 
deixar as aeronaves. Dr. Guilherme sugeriu realizar a licitação antes e, quando tiver a empresa 
vencedora, o hangar desocupará o local, podendo permanecer no local caso seja a empresa 
vencedora. Todos os membros aprovaram esta sugestão. Dr. Guilherme orientou encaminhar uma 
notificação aos hangares que já estão instalados comunicando que haverá uma nova licitação e, 
caso não vençam, eles terão que desocupar o local, porém, terão a possibilidade de ganhar 
novamente e permanecerem no local. Luciana perguntou aos membros quem será o responsável 
que irá assinar a notificação e decidiram que será o Sr. Euclides. Luciana apresentará na próxima 
reunião o modelo de notificação aos hangares para aprovação de todos. Telma informou que irá 
liberar o processo da Azul do Céu, Hangar 5, Universo Air e Pipa que estão para sua análise 
referentes aos contratos inexistentes e irregulares. Marcelo comentou que a Raízen adquiriu uma 
aeronave que não cabe no hangar da Universo Air e o Ricardo Cerioni (proprietário do hangar) quer 
uma resposta da prefeitura, pois irá investir em torno de 1 milhão de reais para reforma do local. Dr. 
Guilherme informou que somente depois da licitação ele poderá realizar as melhorias no hangar. 
Marcelo comentou que, até o final do ano, a Raízen precisa de uma resposta para saber se deixará 
a aeronave aqui em Piracicaba ou não.  Sr. Cassinelli solicitou os números dos processos da 
licitação dos lotes para que ele possa agilizar. Luciana informou que os números estão na pauta 
desta reunião. Marcelo perguntou aos membros se é possível já divulgar aos interessados o 
processo licitatório dos lotes. Telma orientou aguardar a publicação no Diário Oficial. Marcelo 
informou que finalizou a obra na Taxiway e, por ter ampliado, as características do aeroporto foram 
alteradas e, para a ANAC homologar essa alteração, precisa de alguns laudos, dentre eles, o laudo 
de impacto de peso de aeronave e de trajetória. Marcelo informou que foi a Conciv que realizou o 
projeto da Taxiway. Marcelo comentou que conversou com o Guto (responsável de 
acompanhamento técnico da Semozel) e informou que, para responder a essas duas questões, 
será necessário contratar um Engenheiro Aeronáutico. Marcelo comentou que conversou com a 
empresa Mattos Assessoria Aeronáutica e informaram que, se o município pretende ampliar a pista, 
o PBZPA (Plano Básico de Zona de Proteção Aeroportuária) não contempla as novas diretrizes. Sr. 
Cassinelli informou que tem uma empresa de engenharia que presta serviço para a Prefeitura e 
tem realizado uma série de projetos e que talvez poderia realizar este serviço para elaboração do 
laudo. Marcelo informou que, segundo a Cleidelice, a Semozel contratou, a pedido do prefeito, uma 
empresa para fazer o projeto da ampliação do aeroporto quanto aos hangares futuros (lado oposto 
da pista). Marcelo informou que não estava sabendo desta ação e comentou com o Sr. Euclides, 
porém, ele também desconhecia o assunto. Marcelo comentou que a empresa está indo ao 
aeroporto para fazer as medições e tem o prazo de 30 dias para apresentar o projeto e que, neste 
processo, tem o Engenheiro Aeronáutico. Telma acredita que deva ser da empresa que tem 
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contrato com a prefeitura. Marcelo sugeriu conversar com a Semozel para saber se o Engenheiro 
Aeronáutico poderá realizar o laudo para a ANAC. Marcelo comentou que a Ecoterra sempre 
cortou os matos do aeroporto, porém, a partir de agora, a empresa informou que irão cortar o mato 
apenas quando for possível e Marcelo acrescentou que, desta forma, fica inviável, pois o mato alto 
compromete a segurança de pouso e decolagem das aeronaves. Marcelo continua aguardando a 
programação do corte de mato através da SEMOZEL e acrescentou que é desgastante ficar 
pedindo para cortar o mato sempre que precisa. Marcelo informou que o prefeito da ESALQ e o 
Professor Milan foram recentemente até o aeroporto e comentaram que estão preocupados, pois 
eles têm receio das contrapartidas da ESALQ não serem cumpridas, uma vez que as negociações 
se iniciaram neste governo atual (contrapartidas informadas no Ofício 077/2023). Sr. Cassinelli 
comentou que quando era Secretário de Governo da primeira vez, participou de uma reunião que 
foi realizada entre Prefeito Luciano Almeida e representantes da ESALQ e ficou acordado que a 
Prefeitura do Município iria realizar as contrapartidas exigidas pelas ESALQ. Sr. Cassinelli 
acrescentou que, como estava saindo da Secretaria de Governo, a Tássia que assumiria a 
Secretaria ficaria como responsável em dar o andamento, porém, não foi mais falado neste 
assunto. Luciana comentou que este processo foi arquivado pelo Gabinete do Prefeito Luciano 
Almeida por solicitação do próprio prefeito. Marcelo perguntou a todos os membros se, para ganhar 
tempo, poderia já marcar uma reunião com a ESALQ para tentar resolver. Sr. Cassinelli informou 
que vai levantar o que foi feito para agendar a reunião. Sr. Cassinelli comentou que não sabia que 
este assunto estava parado. Sr. Cassinelli solicitou o número do processo para verificar. Luciana 
informou o número do processo para o Sr. Cassinelli (542513/2023 e 542516/2023). Marcelo 
informou que durante um encontro com o Prefeito do Município na semana passada, o mesmo 
solicitou ao Marcelo para passar o assunto ao Conselho Gestor do Aeroporto dar andamento. 
Luciana perguntou ao Dr. Guilherme se há necessidade de publicar no Diário Oficial o valor do m² 
do lote. Dr. Guilherme informou que é necessário apenas encaminhar o pedido de alteração de 
decreto à Procuradoria para providências. Eu Luciana Ribeiro de Goes, digitei a presente Ata que, 
após lida e aprovada, segue assinada por mim e por todos os presentes.

Euclides Baraldi Libardi
Guilherme Mônaco de Mello
Luciana Ribeiro de Goes
Luis Fernando Dagnone Cassinelli
Marcelo Kraide Soffner
Telma Trimer de Oliveira Pereira
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Assinaturas do documento

"62 Ata 04 set 2024"

Esta página foi gerada automaticamente pelo sistema para detalhamento das assinaturas e
não é contabilizada na numeração de páginas de processo.

Código para verificação: 1TCX9IYR

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

EUCLIDES BARALDI LIBERDI (CPF: ***.538.948-**) em 19/09/2024 às 11:35:25 (GMT-03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 26/03/2024 - 09:18:35 e válido até 26/03/2124 - 09:18:35.

(Assinatura do Sistema)

TELMA TRIMER DE OLIVEIRA PEREIRA (CPF: ***.016.528-**) em 18/09/2024 às 16:40:13 (GMT-03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 05/07/2023 - 15:50:47 e válido até 05/07/2123 - 15:50:47.

(Assinatura do Sistema)

MARCELO KRAIDE SOFFNER (CPF: ***.848.458-**) em 18/09/2024 às 16:20:40 (GMT-03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 26/07/2023 - 10:58:03 e válido até 26/07/2123 - 10:58:03.

(Assinatura do Sistema)

GUILHERME MONACO DE MELLO (CPF: ***.325.268-**) em 18/09/2024 às 14:05:04 (GMT-03:00)
Emitido por: "AC OAB G3", emitido em 04/02/2022 - 14:45:47 e válido até 03/02/2025 - 14:45:47.

(Assinatura ICP-Brasil)

LUIS FERNANDO DAGNONE CASSINELLI (CPF: ***.983.388-**) em 18/09/2024 às 11:27:53 (GMT-03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 27/07/2023 - 11:44:04 e válido até 27/07/2123 - 11:44:04.

(Assinatura do Sistema)

LUCIANA RIBEIRO DE GOES (CPF: ***.721.328-**) em 18/09/2024 às 09:40:36 (GMT-03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 28/07/2023 - 13:51:47 e válido até 28/07/2123 - 13:51:47.

(Assinatura do Sistema)

Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link
https://sempapel.piracicaba.sp.gov.br/atendimento/conferenciaDocumentos e informe o processo PMP 2024/004023

e o código 1TCX9IYR ou aponte a câmera para o QR Code presente nesta página para realizar a conferência.
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